

EL DÍA

Para la democratización

La Armada argentina pide plazos a Roberto Viola

BUENOS AIRES, 14 de junio (AP).— La etapa de "objetivos, pero no plazos", del régimen militar parece haber finalizado con el pronunciamiento de la Marina en el sentido de que "no puede considerarse indefinido" el tiempo disponible para cumplir esos propósitos.

El Consejo de Almirante analizó el pasado fin de semana la situación nacional, agravada por un preocupante cuadro económico financiero con evidentes signos de recesión y creciente desempleo.

Un comunicado emitido al término de la reunión dice que se llegó a la conclusión de que "el logro de los objetivos fijados debe materializarse dentro de un lapso que, como sostiene la Armada, no puede considerarse indefinido".

Es la primera vez que uno de los servicios armados coincide públicamente con la tesis que sustenta la mayoría de los sectores políticos que reclaman del gobierno mayores precisiones sobre sus planes institucionales. Se estima que la cuestión se ventilará durante el nuevo proceso de "diálogo político" que el presidente Roberto E. Viola emprenderá a partir del mes próximo, con representantes de todos los partidos políticos reconocidos, cuya actividad sigue, sin embargo, oficialmente suspendida.

EXCELSIOR

Bolivia Busca Vender gas a Argentina

LA PAZ, 14 de junio. (AFP)—El 22 de junio próximo serán reiniciadas las negociaciones de venta de gas natural boliviano a Argentina, anunció hoy aquí el ministro de Energía e Hidrocarburos boliviano, ca-

SIGUE EN LA PAGINA ONCE

Bolivia Busca Vender gas a Argentina

Sigue de la página cinco

capitán de fragata Lider Sossa Salazar.

El capitán Sossa explicó que la reunión tendrá lugar en la capital argentina, luego de intensas consultas realizadas por la de-

legación diplomática de Bolivia en Buenos Aires con autoridades de ese país.

Es muy posible que el propio ministro boliviano encabece la delegación, la cual estará integrada también por técnicos de Yaci-

mientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) en tanto que Argentina estará representada por autoridades de la empresa Gas del Estado y de los Ministros de Energía y Economía.

La primera reunión binacional se realizó en abril pasado, sin que las partes hubieran llegado a algún acuerdo tanto en materia de precios como en lo relativo a volúmenes de exportación.

Informaciones procedentes de Buenos Aires, dieron cuenta que República Argentina condicionó cualquier incremento en los precios a la disminución de los volúmenes exportables, debido a que los técnicos descubrieron importantes yacimientos gasíferos en su territorio en los últimos años.

Bolivia ha estado exportando a Argentina 195 mi-

llones de pies cúbicos de gas natural diariamente, desde los primeros años de la década pasada, cantidad que debió ser ampliada a 230 millones.

Se hizo notar, finalmente, que en tanto los precios internacionales de gas natural han superado los cinco dólares el millar de pies cúbicos, Argentina paga 3.44 dólares el millar.